

## NOTICIERO AL INSTANTE

1450 AM

RADIO CAPITAL

6 marzo de 2006.

Golpes, empujones y agresiones entre militantes fueron los elementos que se conjugaron en el municipio de Tequisquiapan durante la convención de delegados del PRD para elegir al candidato que lo representaría en los comicios del 2 de julio para la presidencia municipal. Debido a estas condiciones de inseguridad el Comité Directivo Estatal tomó la determinación de cancelar el proceso, para que ahora el máximo órgano a nivel nacional determine quien será el abanderado de su partido, dejando de lado el proceso democrático, señaló **Valdemar Rodríguez Macía** presidente estatal del servicio electoral del PRD.

Confirma el partido Convergencia, a través de su dirigente estatal **José Luís Aguilera**, que hay negociaciones con el secretario de Desarrollo Sustentable de Corregidora, el panista **Alfredo Piña**, para buscar la candidatura a la alcaldía de ese municipio. Mientras que al actual secretario de Obras Públicas municipales **José Luís Sepagua** buscan colocarlo como diputado local por Tequisquiapan y Pedro Escobedo.

Se confirmó este domingo el triunfo del llamado grupo de los duros en el PAN, toda vez que se concluyeron ya las elecciones internas para candidatos a diputados locales y federales por la vía plurinominal. **Rafael Puga Tovar**, **Eric Salas**, **Sonia Rocha**, **Adriana Fuentes**, **Alberto Vásquez** y **Jesús Arredondo** encabezan las fórmulas para las diputaciones locales y federales. Mientras los llamados neos o los llamados nuevos se quedaron con menos de 10 espacios. Los duros ocupan ya más de 30 candidaturas.

El dirigente estatal del PAN **Rafael Puga Tovar**, prefirió dar carpetazo al asunto de la renuncia del ex presidente de su partido **Ramón Lorence**, quien buscaría una senaduría por el partido Convergencia.

El secretario de Gobierno de Corregidora y ex dirigente estatal del PAN **Ramón Lorence Hernández**, reiteró que la única forma para que no deje el partido, es que renuncien los miembros del Comité Directivo Estatal, pues conducen al partido de manera arbitraria.

Este fin de semana la comisión estatal de procesos internos del PRI dio a conocer los resultados de las encuestas realizadas por Mitovsky que se realizaron en los municipios de Corregidora, Ezequiel Montes y Amealco, donde un total de 6 precandidatos alcanzaron a pasar el requisito de la encuesta de este partido en el proceso interno. El presidente de la comisión **Héctor Guillén Maldonado**, informó que en el caso de Corregidora **Carmelo Mendieta Olvera**, **Marco Antonio López Lazo** y **Mario Jiménez** pasan a la siguiente etapa. En lo referente al municipio de Ezequiel Montes pasan a la siguiente etapa **Elvia Montes Trejo** y **Martín Vega Vega**. En Amealco **Javier Cajiga Rodríguez** logró la mayoría de la preferencia en la consulta,

por lo que ahora contendrá en una encuesta de opinión con el representante del PVEM, para que se tenga al candidato de la alianza por México en dicho municipio.

Después del empate en el municipio de Colón por la candidatura a la presidencia municipal de la alianza por México, la coalición lanzó una nueva convocatoria para elegir candidato a presidente municipal, con la intención de remediar este asunto.

Las irregularidades registradas en el proceso interno de elección del candidato del PRI a la presidencia municipal de Colón, que incluyen la manipulación de la convención de delegados y del conteo de votos, son hechos extraños que constituyen un alto riesgo de fracturas y hasta desbandada de militantes y simpatizantes priistas, señaló el precandidato **Juan José Salinas Briones**. Advirtió que no negociará y que agotará todas las instancias jurídicas para exigir que le sea reconocido su legítimo triunfo.